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昨年に引き続き、みやぎセルプ協働受注センター
様にお声がけしていただき、今年も「定禅寺スト
リートジャズフェスティバル」ででもっく木工製
品を販売させていただける事になりました。今回
もアコースティックギター型キーホルダー＆バッジ
とギターのボディを模ったカッティングボードを
販売致します。日程は9月7日（土）～9月8日（日）
販売場所は仙台駅2階ステンドグラス前ですので、
ジャズフェスにお越しの際は是非ご覧ください。
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でもっく卒業生にインタビューPick up

不定期で連載している「でもっく卒業生にインタビュー」のコーナーです。今回は平成28年4月～
11月まででもっくに在籍し、その後（株）共同システムサービスの部品検査センターに就職した操様
にでもっく在籍時から現在までを振り返っていただき、下記質問にご回答いただきました。

NEWS
今年も木工製品販売します！

Ｑ：勤続年数と勤務時間を教えてください

平成28年11月7日～令和元年7月31日までパートでＡＭ9：00～ＰＭ15：00まででした。
令和元年8月1日からフルタイムでＡＭ8：10～ＰＭ17：20までで、残業がある場合もあります。

Ｑ：業務内容を教えてください

車載部品の目視検査から製品についているゴミを取り、治具に並べて保護シートを被せて、裏返して
両面テープの部分をフリクションゴムでなぞり、4×50段で梱包する業務をメインに行っています。

Ｑ：就職して良かった事、又は嬉しかった事と大変な事を教えてください

生活が安定した事。お客様から製品の状態が良いと褒められた時は嬉しかったです。クレームが来
た時は大変です。

Ｑ：でもっくに通所していた頃の自分と現在の自分を比較して、変わった事はありますか？

体調も安定して、不調にも気付けるようになったかなと思います。仕事にも集中できていて、前向
きになったかなと思います。

Ｑ：フルタイム勤務になったことに対して、ご家族の反応はどうでしたか？

心と体の心配もされましたが、大変喜ばれました。

Ｑ：今後の目標を教えてください

共同システムサービスで定年まで元気に仕事する事が目標です。
ＰＳ、お陰様でフルタイムで働くことが出来ました。でもっくの皆様に感謝です。

操様、ご協力ありがとうございました！今後も体調に気を付けながら頑張ってください！


